



La nieve hizo acto de presencia en la estación de Alto Campoo. / QUEIMADELOS

## METEOROLOGÍA

# Nevadas en Alto Campoo y lluvia en el resto de la comarca

La estación de esquí cántabra podía contemplarse cubierta completamente de una capa de nieve de diez a quince centímetros de espesor a los pies de los remontes

QUEIMADELOS / ALTO CAMPOO

La nieve hizo acto de presencia el martes y miércoles en la Estación Invernal y de Montaña de Alto Campoo, cayendo con gran intensidad la noche del martes al miércoles, lo que hizo que a primeras horas de la mañana de ayer el equipo de Obras Públicas tuviese que abrir la carretera a Brañavieja, ya que los turistas se veían con graves problemas para poder subir, dado el mal estado del acceso que tenía una capa de nieve de diez centímetros. A mediodía se pudo subir con normalidad hasta el área de Pidruecos, donde se podía contemplar una estación de esquí cubierta completamente de

una capa de nieve de diez a quince centímetros de espesor a los pies de los remontes. A primeras horas de la mañana no sólo se notaron las dificultades en la circulación a la estación invernal, ya que el servicio de carreteras del Gobierno de Cantabria también tuvo que actuar en la ascensión al Puerto de Palombera, ya que los vehículos no subían, dado el espesor de la nieve en esas primeras horas del día, donde había cinco centímetros. Subrayar que esta no es la primera nevada que cae en Alto Campoo en lo que va de mes, ya que también nevó en las pistas de Brañavieja los pasados 3 y 9 de octubre. Las condiciones meteorológicas en el sur de Cantabria en la

### Cierta incertidumbre en espera de una buena temporada

Existe en la comarca campurriana cierta incertidumbre, esperando que el que viene sea un año de nieve, porque en Campoo también se escucha el refrán de *'año de nieves, año de bienes'*. Las máquinas quitanieve del Gobierno Regional y del Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso están preparadas para entrar en acción, es pronto, pero pueden entrar pronto en servicio.

jornada de ayer fueron duras en sus cumbres, con temperaturas gélidas y rachas de fuerte viento. Las opiniones en el sur de la región estaban repartidas, por un lado las personas que creen que va a ser un invierno extremadamente frío y duro, porque las *'temporas'* han caído de sur. De hecho los más optimistas opinan que la nevada se ha producido el martes, con luna de menguante, y dice el refrán *'con nieve en luna menguante, de siete a nueve lunas cubre'*. De ahí que esperen y desean en tierras campurrianas que la nueva temporada de esquí sea pródiga en nevadas y días esquiables en Alto Campoo, dado el fiasco que supuso el año pasado.